

## In Kürze

### TIERPARK

#### Erstes junges Marmeltier

In der Marmeltieranlage des Tierparks Dählholzi entdeckte der Tierpfleger vor gut einer Woche ein erstes diesjähriges Jungtier. Es ist inzwischen etwa sechs Wochen alt. Vermutlich werden in den nächsten Tagen noch weitere Tiere zum Vorschein kommen. pd

### ROTES KREUZ

#### Blutspendedienst unterwegs

In den kommenden Wochen ist das Blutspendemobil des Roten Kreuzes wieder unterwegs. Der rote doppelstöckige Bus lädt in Bern zum Blutspenden ein. Vier Liegen stehen bereit, für das weibliche Wohl wird mit Verpflegung gesorgt. In Bern steht der Bus am 15. und 16. Juni auf dem Waisenhausplatz, von 11 bis 17 Uhr, und am 17. und 18. Juni beim Westside, von 11 bis 20 Uhr. pd

### FRAUENSPORTCLUB

#### Mrs. Sporty neu auch in Bümpliz

An der Bottigenstrasse 2 hat der Frauensportclub Mrs.Sporty das zweite Lokal in Bern und Umgebung eröffnet. Der Club wurde von Tennisstar Stefanie Graf gegründet. Details unter [www.mrssporty.ch](http://www.mrssporty.ch). pd

## GRATULATION

### HELENE SCHMID-WITTWER

#### 100 JAHRE

Heute feiert Helene Schmid-Wittwer im Domicil Bethlehemacker ihren 100. Geburtstag. Wir gratulieren herzlich. Am 15. Juni 1910 wurde sie in Ostermündigen als zweitjüngstes von sieben Kindern geboren. Sie heiratete 1931 jenen Mann, mit dem sie die grosse Leidenschaft, die Blasmusik, teilte. 1934 und 1938 kamen

## ELEKTROMOBILITÄT

# EWB ist jetzt auch im Geschäft

Mit der Lancierung der Marke Electro-Drive steigt Energie Wasser Bern in den boomenden Markt der Elektromobilität ein. Die Mietangebote für E-Bikes und E-Roller beinhalten Service, Unterhalt, Versicherung und Ökostrom.

Schnell, umweltfreundlich und unkompliziert: So bewirbt Energie Wasser Bern (EWB) Elektrofahrzeuge und bietet unter der neuen Marke Electro-Drive drei E-Bike-Modelle und einen E-Roller zur Miete an. EWB verspricht mit ihnen maximalen Fahrspass. Gestern stellte sie auf dem Waisenhausplatz E-Bikes für Testfahrten zur Verfügung. Beeindruckend ist der Anzug: Kaum tritt man in die Pedale, geht unmittelbar die Post ab. Die Kornhausbrücke fuhr es sich hoch wie im Lehnstuhl. Und auch der Schanzenschutz schien flacher. Mit weniger Anstrengung ist man schneller am Falkenplatz, als vom Velo gewohnt.

### CO<sub>2</sub>-neutral unterwegs

Kunden lösen bei EWB sogenannte All-in-Pakete. Darin enthalten sind Fahrzeugmiete, Service und Unterhalt, Versicherung sowie ein Aufpreis für Ökostrom. Dieser stellt sicher, dass



Freie Fahrt für Elektrofahrzeuge: Energie Wasser Bern bietet mit Ökostrom geladene E-Bikes und E-Roller zur Miete an. Gestern lud EWB auf dem Waisenhaus zu Testfahrten. Urs Baumann

sämtliche Fahrzeuge aus dem Angebot der EWB mit erneuerbarer Energie geladen werden und CO<sub>2</sub>-neutral unterwegs sind. Lieferung, Service und Unterhalt der Zweiräder erledigen die Partner Visionen Velobern, Thömus Veloshop und Michel Zweiräder. Zu haben sind die Dienstleistungspakete für E-Bikes ab 119

Franken pro Monat, für die Roller ab 189 Franken, jeweils zusätzlich einer einmaligen Zahlung von 500 Franken. Da Elektrovelos zum Kauf mindestens 3000 Franken kosten würden, hofft EWB, mit dem Mietmodell ein niederschwelliges Angebot zu lancieren. Die Angebotspalette umfasst mit Flyer der Marktleaderin Biketec aus Huttwil

### «Grosses Potenzial»

Daniel Schafer, CEO von Energie Wasser Bern, sieht im jungen Markt Elektromobilität ein gros-

## JUGENDRAT

### Besuch im Stadtrat

Der Stadtrat erhält am 17. Juni jungen Besuch. Eine funfköpfige Delegation des Jugendrats im Alter zwischen 14 und 22 Jahren darf nicht nur zuhören, sondern auch mitreden und Anträge stellen. Einige von ihnen waren bereits im Kinderparlament aktiv. Stadtratspräsident Urs Frieden

## BÄRENPARK

### Spenden für Bären

«Spenden für Finn, Björk, Urs und Berna», steht auf den beiden Kästen, die im Mai beim Bärenpark montiert wurden. Laut Bärenwärter Walter Bosshard machen die Besucherinnen und Besucher regen Gebrauch von der Möglichkeit, den Park und seine Bewohner finanziell zu un-

## OPENAIR-KINO

### YB-Film auf der Schanze

Am diesjährigen Open-Air-Kino auf der grossen Schanze wird der Dokumentarfilm «Meisterträume – eine Berner Fussballgeschichte» erstmals der Öffentlichkeit gezeigt. Die Regisseure Norbert Wiedmer und Enrique Ros haben die YB-Spieler während der vergangenen Saison

ses Potenzial. Der Umweltgedanke erfasse nach dem öffentlichen vermehrt den Individualverkehr. Deshalb stellen die Elektrofahrzeuge seiner Meinung nach auch keine Konkurrenz für den ÖV dar: «Eingelegte Autofahrer wechseln nicht zum ÖV. Für einen E-Scooter oder sogar ein E-Bike können wir sie aber vielleicht begeistern», meinte er an der gestrigen Pressekonferenz.

### Pionierrolle festigen

EWB habe mit einem Förderprogramm im Jahr 2005 einen ersten Elektrovelo-Boom in Bern mitgetragen. Das neue Produkt, mit dem EWB als erster städtischer Energieversorger der Schweiz ein kommerzielles Angebot im Bereich Elektromobilität schafft, soll die Pionierrolle des Unternehmens bezüglich erneuerbarer Energien festigen.

Reto Nause, Berner Gemeinderat und EWB-Verwaltungsrat, bettete Electro-Drive in einen grösseren Zusammenhang: Er sehe im neuen Projekt einen Beitrag zum Label Energiestadt Gold, das Bern anstrebt. Die Stadt leiste deshalb finanzielle Starthilfe aus dem Okofonds. Schafer und Nause gaben mit den gestrigen Testfahrten den Startschuss für die Kampagne «Wir machen Bern elektromobil». CHRISTOPH HÄMMANN